

Wir gratulieren ganz herzlich

zur bestandenen Reifeprüfung 2011

8A KV Mag. Hannelore Leindecker

Achleitner Theresia, Alidema Indira, Csar Sophia Anna, Felbermayr Veronika, **Frischenschlager Hanna**, Fuchs Kathrin, **Hehenberger Anna**, Huemer Sophie, **Koller Marlene**, Mariacher Johanna, Neuhauser Astrid, Ortner Claudia, Steller Beate, **Weinbergmair Katharina**, Wetzlmair Valentina

8B KV Mag. Traude Kloss

Bertalan Anita, Denk Jasmin, Ehrenecker Julia, **Franzmeyer Kathrin**, Fuhrmann Elisabeth, Gojevic Dragana, Heitzeneder Katharina, **Hubmayer Tamara**, **Kirchgatterer Lisa**, Klein Sabrina, **Lugmayr Theresa**, **Ortbauer Melanie**, Palic Jasmina, Pancheri Nina, **Reisinger Verena**, Resch Viktoria, Riedler Julia, **Stoiber Alexandra**, Vesovic Viktoria

zum Studienabschluss

Magdalena Waser, Mj 01, Klassische Archäologie, Uni Wien

Birgit Bader, Mj 00 Doktorin der Psychologie

Magdalena Überseder, Mj 02, Doktorin der Internat. Betriebswirtschaft / Wien

Carmen Viereckl, Mj 04, Mag. der Psychologie in Graz

zur Geburt eines Kindes

Mag. Michaela Lindinger, Mj 00, eine Leona

Sandra Neuböck, Mj 04, ein Jan

Mag. Margit Söllinger, Mj 95, eine Julia
Simone Pertoll, Mj 00, eine Julia Magdalena

Im Dienst am Nächsten:

Elke Wiesmayr Mj 10 absolvierte ein soziales Jahr in Costa Rica und betreute eine große Gruppe von Kindern

Verena Novak Mj 10 verbrachte das erste Jahr nach der Matura in Athen bei einem Hippotherapie-Projekt

Finanzierung der Gemeinschaft:

Mit einer **SPENDE von 12 € (bzw. 6 € f. Stud.)** machen Sie als Mitglied der Absolventinnen-gemeinschaft unsere Arbeit erst möglich!
Danke!

Verwendung vorhandener Geldmittel:

- 2300€ Zuwendung für die Schule: Adresspickerl, Maturazeugnis-Mappen..
- Produktion und Aussendung der Marginalien: ca. 600€
- 40 Bilderrahmen (70x 50) für die vielen weißen Gangwände im neuen Gebäude
- Unterstützung Maturaball 2010 mit 150€
- Produktion und Aussendung der Marginalien: ca. 600€
- Fahrtkosten für einen Sportwettbewerb
- Beitrag zur Wintersportwoche für zwei Schülerinnen der 4. Klasse
- Organisation der Berufsberatung incl. Kl. Imbiss für die SchülerInnen: 250 €

Wichtig! Zur Verbesserung der Kommunikation bitte **Email-Adresse**, Änderung der Postadresse und sonstige Neuigkeiten bekanntgeben!

i.zobl@aon.at

Schulneuigkeiten unter:

www.schulen.eduhi.at/wrgwels

Impressum: Herausgeber u. Medieninhaber: Absolventinnengemeinschaft d. WRG d. Franziskanerinnen in Wels, Vogelweiderstr. 2-4, 4600 Wels. F.d.I.v.: Abgem. d. WRG Wels. Druck-u. Verlagsort: 4600 Wels

Vielen Dank für eure zahlreichen Emails!

Ingrid Zobl-Mittermayr

Aktivitäten 2011/12

Termine*****Termine*****Termin

7. Oktober 2011 BERUFSBERATUNG d. Absolventinnen für Schülerinnen des WRG u. ORG: 12.00-16.30 Uhr, 3.St.,Schubertstr.

21.Okt. 2011 Maturaball in der Stadthalle Wels, Karten bei 8AB erhältlich

6. Juli 2012 Generalversammlung der Absolventinnengemeinschaft beim Schulfest des Elternvereins im Schulgarten am Mittwoch in der letzten Schulwoche ab 18.00 Uhr: **Alle Absolventinnen sind herzlich eingeladen!**

Veränderungen am WRG/ORG der Franziskanerinnen

Am Schulgrundstück - Ecke Schubertstr. / Karl Loy-Str. - wurde von den Franziskanerinnen ein zusätzliches modernes Gebäude errichtet. Hier öffnet im Herbst 2011 ein **Kindergarten** (Betreiber = Stadt Wels) seine Pforten.

Dr. Christian Kitzberger

Schulleiter im Schuljahr 2010/2011, verläßt zum Bedauern vieler SchülerInnen, Eltern und LehrerInnen aus persönlichen Gründen wieder unsere Schule. Bedauern vor allem deshalb, weil die Schulführung mehrheitlich als sehr kompetent, zeitgemäß und effizient empfunden wurde. Umstimmungsversuche seitens des Lehrkörpers blieben leider ohne Erfolg – die getroffene Entscheidung war zu akzeptieren und stellte die Ordensleitung neuerlich vor die Aufgabe einen Schulleiter für das WRG/ORG zu suchen und zu finden.

Schließlich entschied ein Linzer das Hearing für sich: **Dipl. Päd. Mag. Georg König.**



- Radioredakteur und Mitarbeiter im Kommunikationsbüro der Diözese Linz
- Lehrer für Religion und Kommunikation an der HLW für Kommunikations- und Mediendesign der Kreuzschwestern in Linz

Privates:

geboren 1958 in Linz

Seit 1983 bin ich mit Christine verheiratet, die an der Volksschule in St. Magdalena unterrichtet.

Unsere Töchter (23, 21) studieren, unser Sohn (17) wird nächstes Jahr maturieren.

Ehrenamtlich bin ich nach wie vor in der Pfarre Linz – St. Magdalena engagiert, als Gitarrist bei Gottesdiensten, Chorleiter, in der Männerbewegung und im Verein Eine Welt.

Die Schule, von der ich träume:

- Kooperation statt Konkurrenz in der Lernsituation
- verständlich aufbereitete Inhalte, klare Arbeitsaufträge
- Anregungen zum selbstständigen Denken
- ein förderndes und forderndes Lernklima
- Mut zur Anstrengung, Wille zur Leistung
- Entwicklung der Teamfähigkeit und der Kreativität
- Solidarität mit den Benachteiligten
- bewusster Umgang mit den Ressourcen
- Unterstützung durch die Eltern
- gegenseitige Wertschätzung der Schulpartner

Der neue Leiter im Porträt

Die Franziskanerinnen von Vöcklabruck haben mir die Leitung ihrer Schule anvertraut, die ich mit 1. August 2011 übernehmen werde. Ich danke für das Vertrauen. Ich freue mich auf diese neue Aufgabe und möchte mich auf diesem Weg bei Ihnen vorzustellen:

Einige berufliche Daten zu meiner Person:

- Matura am ORG Stifterstraße
- Lehramt für Mathematik und Physik/Chemie an Hauptschulen an der Pädagogischen Akademie der Diözese Linz.
- ein Jahr Unterricht als Hauptschullehrer in Lembach
- Theologiestudium und Erzieher am Kollegium Petrinum
- Pastoralassistent in der Pfarre Linz – St. Magdalena und
- Religionslehrer an der HS 27

Ich freue mich auf die Zusammenarbeit

Dipl.Päd. Mag. Georg König

